

Soft Seating Limpieza y mantenimiento

Aluminio y acero

(Aden, Avi, Bloom, Border, Cwtch, Hy Collection, Perimeter)

Son cromadas o revestidas con pintura en polvo y deben limpiarse con un paño húmedo y secarse con un paño suave. Para los acabados cromados, las manchas (café, etc.) se pueden eliminar usando un limpiador de metales como Brasso; no recomendamos el uso de limpiadores abrasivos.

Acabados de madera

(Aden)

El acabado aplicado durante la fabricación es un barniz protector resistente al calor moderado y a los derrames de algunas bebidas, pero no de alcohol. Todos los líquidos derramados deben limpiarse inmediatamente con un paño ligeramente húmedo. En general, la única limpieza necesaria es pasar un paño ligeramente húmedo y secar con una bayeta suave.

Melamina - Tableros de mesa

(Border, Cwtch, Perimeter, Vale)

Para la rutina de limpieza general, limpie la superficie de melamina aplicando una solución jabonosa suave no abrasiva con un paño suave sin pelusa. A continuación, enjuáguela con un paño húmedo sin pelusa y séquela bien. Las manchas más difíciles, como aceite, barniz o pintura, pueden eliminarse frotándolas con alcoholes blancos o desnaturalizados. A continuación, enjuague la superficie con un paño húmedo sin pelusa y séquela bien. No deben utilizarse ceras para muebles, ya que puede acumularse cera o silicona en la superficie y dejar manchas.

Laminado - Tableros de mesa

(Border, Cwtch, Perimeter, Vale)

En la mayoría de los casos, solo hay que utilizar un paño de algodón no abrasivo, húmedo y limpio, y un detergente líquido suave o limpiador doméstico. Enjuáguelo con agua limpia usando un paño de algodón no abrasivo limpio. No empape el laminado, especialmente cerca de las juntas, ya que el agua podría penetrar y causar la expansión de la superficie. Seque la superficie con un paño de algodón no abrasivo, suave y limpio.

Laminado Fenix - Tableros de mesa

(Border, Cwtch, Perimeter, Vale)

Consulte las instrucciones específicas del fabricante.

Chapado de madera - Tableros de mesa

(Vale)

Para la rutina de limpieza general, quite el polvo y limpie las superficies chapadas con un paño suave y húmedo sin pelusa y séquelas inmediatamente con un paño suave limpio. Limpie siempre las superficies chapadas en la dirección de la veta de la madera. En caso de que se derrame algún líquido, limpie las superficies inmediatamente para evitar las manchas permanentes.

Las manchas más difíciles normalmente se pueden eliminar con una solución jabonosa suave, no abrasiva en agua tibia usando un paño suave sin pelusa y frotando cuidadosamente la mancha haciendo un poco de espuma. Procure no aplicar demasiado líquido y recuerde que debe frotar siempre en la dirección de la veta de la madera y secarlo inmediatamente con un paño suave limpio. Recomendamos encarecidamente no utilizar ceras o abrillantadores en las superficies chapadas de madera lacada, ya que su acumulación podría dañar el acabado y dejar manchas antiestéticas.

Tenga en cuenta que no nos haremos responsables de ningún producto en el que se haya aplicado cera o abrillantador. La forma y veta de los chapados de madera puede variar, incluso tras el ajuste de colores opcional durante el proceso de pulido. No se trata de un defecto, forma parte del atractivo y belleza de los chapados de madera natural.

Tapizado de piel o tela

Consulte las instrucciones de limpieza del fabricante.

Minimice el riesgo de daños:

- Utilice posavasos debajo de los vasos y tazas calientes.
- No coloque plantas en macetas sobre la superficie, a menos que estén en un recipiente estanco, y tenga mucho cuidado al regarlas.
- Utilice almohadillas protectoras debajo de cualquier equipo.
- Evite la exposición prolongada a la luz directa del sol.
- Evite la exposición a un calor excesivo procedente de llamas, radiadores o fuentes de luz con alta temperatura.
- Para evitar riesgos de incendio o descarga eléctrica, desenchufe siempre de la corriente los equipos que utilicen o proporcionen electricidad antes de limpiarlos.
- Tenga cuidado de que no entren líquidos en los orificios de los equipos eléctricos.

Garantía

El periodo de garantía empieza a contar desde la entrega en el sitio y está sujeto a un uso y desgaste normales. La conservación de la etiqueta de garantía adherida al producto sustentará la veracidad de la reclamación al mencionar el número N correspondiente.

Orangebox garantiza exclusivamente al comprador original de nuestros productos que todos los productos están libres de defectos y son sólidos en términos estructurales durante un periodo de cinco años desde la fecha de fabricación (sobre la base de una jornada laboral normal de 8 horas). Solo los tejidos aprobados en nuestro catálogo anual están cubiertos por la garantía y todos los materiales están sujetos al uso y desgaste normales. La garantía se reduce a 18 meses para un uso de 24 h o a 24 meses para un uso de 12 horas. La garantía de los módulos eléctricos es la establecida por el fabricante. Todos los repuestos tienen 1 año de garantía.

No deben usarse en ninguna circunstancia ceras o abrillantadores con silicona, ya que dañan el acabado e impiden que el mueble se pueda restaurar. Tenga en cuenta que no nos haremos responsables de ningún producto en el que se haya aplicado cera o abrillantador.

Contacte con su representante de Orangebox para cualquier pregunta.